

Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet zu Anregungen und Fragen aus der vorangegangenen Sitzung:

Die Eisen im Bereich der Stachelhardt / Merten wurden zwischenzeitlich durch den Bauhof entfernt. Herr Fuchs wies auf diesen Missstand hin.

Herr Dr. Peeters fragt nach der heute aktuellen Anmeldezahl für die Sekundarschule. Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass ihm lediglich die gestern veröffentlichte Zahl von 81 Anmeldungen bekannt ist.

Herr Krause regt an, mit den hiesigen Supermärkten Kontakt aufzunehmen und nach der Bereitschaft zur Aufstellung von Glascontainern auf deren Gelände zu fragen. In Siegen sei dies gängige Praxis und würde von der Bevölkerung gut angenommen.

Herr Gräf bittet darum, die Glas- und Kleidercontainer in Merten auf ihren Ursprungsplatz zurückzustellen. Der jetzige Standort sei ungeeignet und die Baumaßnahme, die ein provisorisches Versetzen nötig gemacht habe, sei zwischenzeitlich abgeschlossen. Herr Schlein antwortet, dass die Bauabnahme abgewartet werden sollte. Nach Möglichkeit wird aber der Platztausch innerhalb der nächsten 2 Wochen durchgeführt.